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VERBALE N. 2B DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO – SEDUTA DEL 7.V.2020 
 

Il giorno 7 del mese di maggio 2020 alle ore 18:00, su convocazione del Presidente dott. Andrea Mirabile, 
(prot. 0004168 - II1 – I 30/04/2020), dato il perdurare della contingente situazione di emergenza determi-
nata dalla pandemia da Covid-19, si riunisce in videoconferenza per l’aggiornamento dei lavori della seduta 
del 28.04.2020 il Consiglio d’Istituto (di qui in avanti CI), per l’esame dei seguenti punti all’ordine del giorno:  
4. Conto consuntivo e.f. 2019; 
11. esame congiunto di proposte, iniziative e documenti presentati dai Rappresentanti degli Studenti; 
12. adesione alla piattaforma TreCuori per il finanziamento tramite crowfunding dell’ampliamento 
dell’offerta formativa; 
13. protocollo per la gestione del rientro e delle presenze in sede – emergenza COVID19. Esame della bozza 
predisposta dal Responsabile SPP; 
15. contratto triennale per incarico di DPO e servizi connessi a Gemini Consult. 
 

Quadro delle presenze e delle assenze (giustificate): 
Cognome Nome Componente Presente Assente Entra alle 

Barbon Sonia Genitore X  18:00 
Favotto Adriano Genitore X  18:00 
Mirabile Andrea Genitore X  18:12 
Volpato Paola Genitore X  18:00 
Dalle Carbonare Mario Dirigente Scolastico X  18:00 
Bergonzoni Filippo Docente X  18:00 
Bresolin Paolo Docente X  18:00 
Casellato Alberto Docente X  18:00 
Furlan Marialuisa Docente X  18:00 
Pulit Roberta Docente X  18:00 
Rold Amalia Docente X  18:00 
Santini Antonella Docente X  18:00 
Vicari Salvatore Docente X  18:00 
Forcolin Elena Personale A.T.A. X  18:40 
Cavasin Federico Studente X  18:00 
Kovalkov Maxim Studente X  18:00 
Mattarollo Mattia Studente X  18:17 
Pizzolon Tommaso Studente X  18:00 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale dei componenti il Consiglio (17 su 18), alle 18:20 di-
chiara aperta la seduta e invita il Prof. Paolo Bresolin, che accetta, ad assumere per continuità con la seduta 
precedente, la funzione di segretario verbalizzante. È presente, per l’esame del punto O.d.G. n. 4, il Diretto-
re SGA, Sig.ra Bruna Pozzobon. 
 

PUNTO N. 4 
Conto consuntivo e.f. 2019 

Il Presidente invita la Sig.ra Pozzobon, Direttore SGA, ad illustrare il conto consuntivo e gli elementi salienti 
che ne abbiano caratterizzato la redazione. La sig.ra Pozzobon relaziona sulla revisione del piano dei conti 
resasi necessaria da indicazioni ministeriali, sulla conseguente riclassificazione dei progetti di istituto ed il-
lustra le varie componenti che abbiano determinato la redazione del conto consuntivo stesso invitando poi  
i componenti del C.I. a formulare domande e quesiti sugli aspetti che possano essere risultati poco chiari. 
La prof.ssa Rold chiede le motivazioni per le quali non siano ancora state liquidate, ad oggi, ad alcuni do-
centi le competenze per i corsi di recupero di giugno 2019. Tale ritardo è fonte di disagio e sembra essere 
fonte di discriminazione fra i docenti a parità di prestazioni erogate. La sig.ra Pozzobon illustra quali siano i 
vincoli che determinano le liquidazioni delle competenze ordinarie e straordinarie ai docenti e come que-
ste dipendano da fonti di finanziamento diversificate.  
Il Prof. Casellato domanda a cosa possano essere ricondotti gli importi del conto “Contributi da privati”. La 
sig.ra Pozzobon risponde che tale conto riunisce i contributi da parte delle famiglie degli studenti in sede di 
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iscrizione.  
La professoressa Pulit chiede le motivazioni per le quali non siano state ancora liquidate alcune competen-
ze relative al progetto “Spin off”. La sig.ra Pozzobon spiega come la questione sia stata ampiamente di-
scussa in più tempi, anche con la responsabile del progetto stesso, prof.ssa Archidiacono e il DS. 
Il prof. Bresolin chiede come la riorganizzazione del piano dei conti richiesta dal Ministero consenta un 
coerente confronto fra il conto consuntivo attuale e quelli degli e.f. precedenti. La sig.ra Pozzobon rispon-
de che a tale scopo sono state utilizzate apposite tabelle e prospetti di conversione.  
La prof.ssa Santini chiede informazioni in merito all’articolazione del conto “Pagamenti diversi” e se non 
sia possibile una sua unificazione per una più chiara comprensione. La sig.ra Pozzobon illustra quali siano i 
criteri di gestione del conto in oggetto.  
Esaurita la discussione il Presidente chiede ai presenti di esprimersi in merito. 
Risultato votazione a scrutinio palese: 
presenti: 18 – votanti: 18 
Esito dello scrutinio: voti espressi n. 18; voti validi n. 18; favorevoli n. 18 - contrari: // – astenuti: // 

DELIBERA N. 244/2020 
Il C.I., all’unanimità dei presenti, approva con 18 voti favorevoli, nessun voto contrario e nessuna asten-
sione, il Conto Consuntivo dell’e.f. 2019. 
 

PUNTO N. 11 
Esame congiunto di proposte, iniziative e documenti presentati dai Rappresentanti degli Studenti 

Il Presidente concede parola ai Rappresentanti degli studenti che per tramite di Federico Cavasin si scusa-
no con il C.I. per l’impreparazione e le modalità dimostrate alla scorsa seduta. Riferiscono di aver sottopo-
sto i regolamenti oggetto di trattazione al Comitato Studentesco ed, essendo ancora in atto la revisione dei 
documenti, chiedono che la discussione venga rinviata ad una futura seduta del C.I. 
Non essendovi interventi e obiezioni in merito, la richiesta viene accolta all’unanimità. 
 

PUNTO N. 12 
Adesione alla piattaforma TreCuori per il finanziamento, 

tramite crowfunding, dell’ampliamento dell’offerta formativa 
Il Presidente accorda la parola al DS che illustra le caratteristiche dell’iniziativa TreCuori. Premesso che le 
scuole, così come molti enti e associazioni non profit, talvolta faticano a disporre di risorse economiche 
che sarebbero utili per molteplici motivi, ad esempio, alzare gli standard qualitativi dei servizi offerti, ero-
gare servizi integrativi, rendere accessibili i servizi anche agli studenti di famiglie con difficoltà economiche. 
Negli ultimi anni lo scenario è mutato ed è cresciuta la necessità di ricercare nuove modalità di reperimen-
to di risorse economiche. L’obiettivo dell’iniziativa è di dotarsi di nuove modalità di reperimento di tali ri-
sorse, motivati dalla consapevolezza che le profonde innovazioni che stiamo vivendo in questi anni – sia 
tecnologiche che sociali – rendano possibile tutto questo in modo efficiente, legale, sostenibile e duraturo. 
TreCuori è una piattaforma digitale che fa interagire in maniera virtuosa il mondo economico (dai piccoli 
negozi di prossimità alle grandi aziende), il mondo sociale (scuole, onlus, associazioni sportive, culturali e 
benefiche) e le persone. Grazie a TreCuori gli istituti scolastici ricevono contributi economici di negozi che, 
avendo dichiarato la disponibilità a riconoscere loro dei contributi, sono scelte dalle persone. L’interazione 
è virtuosa perché ognuno persegue il proprio interesse diretto e al contempo favorisce anche il persegui-
mento degli obiettivi degli altri soggetti, producendo così valore condiviso. Attraverso una piattaforma di-
gitale studenti, famiglie, docenti e personale ATA hanno la possibilità di contribuire volontariamente alla 
sponsorizzazione delle attività didattiche tramite il ristorno di una percentuale dei loro acquisti eseguiti 
presso attività commerciali che preventivamente abbiano aderito all’iniziativa. L’intera gestione, già spe-
rimentata e collaudata in altri istituti, è affidata ad una piattaforma digitale che garantisce all’intero siste-
ma trasparenza per clienti e attività commerciali aderenti e libertà per gli enti destinatari (come ad esem-
pio associazioni sportive, realtà no profit, e istituti scolastici).  
La prof. Furlan chiede dettagli sui limiti di spesa e sulle quote percentuali di ridistribuzione. Il DS risponde 
in merito. Il dott. Mirabile riconosce che potrebbe trattarsi di una buona opportunità di finanziamento. 
Il sig. Favotto chiede se l’adesione all’iniziativa sia vincolata a specifica delibera del C.I. Il DS conferma.  
La prof.ssa Santini solleva qualche perplessità sulla trasparenza e sulle garanzie etiche delle attività com-
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merciali che possano aderire a tale iniziativa chiedendo maggiori delucidazioni in merito prima di un even-
tuale coinvolgimento del Liceo. Il DS risponde che, data la già dimostrata disponibilità dell’organizzazione, 
è possibile chiedere un incontro con un responsabile della stessa per avere ulteriori informazioni e rassicu-
razioni. 
Il Sig. Pizzolon Tommaso chiede se vi siano altri istituti scolastici già aderenti. Il DS risponde affermativa-
mente citando alcune organizzazioni scolastiche che già vi fanno parte in provincia.  
Terminata la discussione, il Presidente, viste le obiezioni sollevate, propone il rinvio della delibera dopo un 
incontro illustrativo con il sig. Fraticelli, che sarà presente ad una prossima seduta del C.I. chiedendo ai 
presenti di esprimersi in merito. 
Risultato votazione a scrutinio palese: 
presenti: 18 – votanti: 18 
Esito dello scrutinio: voti espressi n. 18; voti validi n. 18; favorevoli n. 18 - contrari: // – astenuti: // 

DELIBERA N. 245/2020 
Il C.I., all’unanimità dei presenti, approva con 18 voti favorevoli, nessun voto contrario e nessuna asten-
sione, il rinvio della delibera sull’adesione alla piattaforma TreCuori vincolando la stessa ad un prossimo 
incontro con un responsabile dell’ente organizzatore. 
 

PUNTO N. 13 
Protocollo per la gestione del rientro e delle presenze in sede – emergenza COVID19. 

Esame della bozza predisposta dal Responsabile SPP 
Il Presidente chiede al DS di illustrare al C.I. i punti salienti del documento predisposto dal prof. Giacometti 
(Responsabile SPP). Il DS premette che si tratta di una bozza di protocollo che ha lo scopo di iniziare a ra-
gionare insieme sulla possibile ripresa a settembre delle attività didattiche in presenza con il maggior gra-
do di sicurezza possibile per tutti i componenti la comunità scolastica. Il Liceo ha già provveduto 
all’acquisto di adeguati DPI per il personale ATA e ad apposito strumento per la sanificazione degli ambien-
ti.  Si chiede come ci si debba comportare nei confronti dei DPI destinati agli studenti. Considerati i vincoli 
di distanziamento sociale imposti dalle attuali normative, le aule del Liceo potrebbero accogliere al massi-
mo 14/15 studenti; non potendo poi intervenire sui limiti strutturali degli edifici scolastici né sull’organico 
a disposizione, sono ancora molti i punti interrogativi che si aprono sugli orizzonti futuri.  
In assenza di uno scenario operativo chiaro ed in attesa di orientamenti e ordinanze ministeriali più preci-
se, il Presidente propone che la relativa discussione venga posticipata incontrando il parere unanime e fa-
vorevole del resto del C.I.  
 

PUNTO N. 15 
Contratto triennale per incarico di DPO e servizi connessi a Gemini Consult 

Il Presidente concede parola al DS che illustra brevemente i termini del contratto annuale già in essere con 
la Gemini Consult quale soggetto DPO incaricato, nella persona del Dott. Andrea Paro, chiedendone la tra-
sformazione di detto contratto in triennale. Tale modifica permetterebbe una estensione dei servizi pre-
stati e un contemporaneo risparmio sulla relativa spesa sostenuta.  
Non essendovi interventi in merito da parte dei convenuti, il Presidente indice la votazione a scrutinio pa-
lese i cui esiti sono i seguenti: 
presenti: 18 – votanti: 18 
favorevoli: 17 – contrari: // – astenuti: 1 

DELIBERA N. 246/2020 
Il C.I., considerata la proposta del Dirigente e la successiva discussione, a maggioranza dei presenti, deli-
bera l’estensione triennale con la ditta Gemini Consult per incarico di DPO e servizi connessi. 
 

Escussi tutti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 20:30. 
 

Il Presidente del Consiglio di Istituto 
Dott. Andrea Mirabile 

 
______________________________ 

Il Segretario 
Prof. Paolo Bresolin 

 
______________________________ 

 


